

ABSTRAK

Ilham Joan. Tinjauan Siyasah Dusturiyah Terhadap Partisipasi Politik Lansia Pada Pilkada Serentak 2020 Studi Kasus di Kecamatan Margaasih Kabupaten Bandung

Partisipasi pemilih lansia pada pilkada serentak di kecamatan Margaasih Kabupaten Bandung dengan jumlah DPT (Daftar Pemilih Tetap) pemilih lansia yaitu 8.786 pemilih yang dilaksanakan dalam situasi pandemi dimana pemerintah berupaya untuk menjaga kemashlahatan lansia karena sesuai dengan maqosid asy-syariah yaitu *hifdunnafsi* (Menjaga jiwa) namun di lain sisi partisipasi lansia mengalami penurunan, sehingga menjadi problem yang nyata untuk dipecahkan.

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Mekanisme Penyelenggaraan Pilkada Serentak Tahun 2020 yang Diselenggarakan oleh KPU terhadap kalangan Lansia, untuk mengetahui bagaimana bentuk Partisipasi Politik kalangan lansia pada Tahapan Pilkada Serentak Tahun 2020, untuk mengetahui bagaimana Tinjauan Siyasah Dusturiyyah Terhadap Partisipasi Politik Lansia Pada Pilkada Serentak 2020 di Kecamatan Margaasih Kabupaten Bandung.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah menggunakan teori masalah Imam al-Ghazali dan As-Syatibi. Teori ini mendeskripsikan akan memberikan kemanfaatan serta menolak kemadharatan. Karena sebab mencapai kemanfaatan dan menolak kemadharatannya merupakan tujuan dan maksud dari makhluk atau manusia, adapun kemaslahatan atau kebaikan makhluk ada pada tercapainya tujuan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan jenis penelitian kualitatif serta menggunakan pendekatan yuridis empiris sebagai analisis. Dengan menggunakan Teknik analisis dan *library research*, menjadikan ini sebagai bahan dan yang dikaji berdasarkan studi literatur yang bersumber pada kepustakaan.

Adapun hasil penelitian yang didapatkan adalah *pertama*, mekanisme penyelenggaraan pilkada serentak yang diselenggarakan oleh kpu terhadap kalangan lansia tahun 2020 di kecamatan margaasih kabupaten bandung. Dilakukan sesuai dengan peraturan komisi pemilihan umum nomor 7 tahun 2017 dilakukan dengan pemilihan secara langsung dengan memberikan prioritas khusus bagi lansia dan mendatangnya langsung ke rumah pemilih. *Kedua*, bentuk partisipasi politik kalangan lansia pada pilkada serentak tahun 2020 di kecamatan margaasih kabupaten bandung berdasarkan data yang di dapatkan mengikuti proses penyelenggaraan pilkada serentak yang dilaksanakan. *Ketiga*, Tinjauan Siyasah Dusturiyyah Terhadap Partisipasi Politik Lansia Pada Pilkada Serentak 2020 di Kecamatan Margaasih Kabupaten Bandung. Berdasarkan teori masalah Imam As-Syatibi tentang kemaslahatan, bahwa kemaslahatan pemrioritasan lansia dalam Pilkada serentak sangat dibutuhkan mengingat para lansia yang cenderung tidak bisa dibiarkan menunggu lama di TPS.

Kata Kunci: *Pilkada Serentak, Lansia, Siyasah Dusturiyah.*